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経済と地域社会の発展月間
「新入会員歓迎例会」（親睦活動委員会）
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　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
 皆さま、こんばん
は。いつもと会場が
違うことで、また新
たな気分で臨めて、
少しこじんまりした
「こういう会場もい
いなぁ」と思ってい
るところです。
まずは、お礼から述べさせていただきます。
先週末、10月 21日、22日の土曜・日曜と、私ども
が主催をさせていただきました「湿原体験ツアー」を
無事に開催させていただきました。当クラブのメン
バーとして、この事業に尽力していただいた木下正明
君には心より感謝を申し上げますとともに、ご参加く
ださいました多くのロータリアンの皆さまに感謝を申
し述べさせていただきます。
次週は、この報告例会ということです。詳しくは皆さ
まにその場でお伝えさせていただきますが、小学生児
童が 40名以上、引率として大学生、そして関係団体
の皆さま、そしてロータリアンと。子どもたちにも大
きな学びや気づきの場面だったと思います。何よりも、
私たちが本当に勉強になったと思っています。次年度
以降もぜひ継続して支援していけたらと、私の考えで
すがぜひよろしくお願いしたいと思います。
もう 1点、皆さまにここで告知させていただきます。

11月 30日木曜日に開催をさせていただきます「年
次総会」まで約１カ月となっています。この年次総会
において、皆さまご存じのとおり、わがクラブの会長
ノミニー、そして次年度の理事・役員を選任する運び
になっています。
今年度、年次総会につきましては 12月第１週ではな
く、諸事情によりまして 10月 12日の例会において、
理事会の承認を受け、皆さま方に 11月 30日の開催
ということでお願いし、ご承認をいただいております。
その年次総会開催にあたり、釧路ロータリークラブ細
則第 3条第１節に則り、次々年度会長の立候補、そ
して次年度役員の選出を告示させていただきます。立
候補をお考えの方には 11月 8日木曜日までに理事会
への届け出をお願い申し上げます。
また立候補のお届けがない場合、速やかに指名委員会
を設置し、所定の手続きに則りましてまして選定を
行ってまいる所存でございます。以上、よろしくお願
い申し上げます。
最後です。夜例会は、僕は極力挨拶を短く、と思って
おります。
本日は新入会員歓迎例会ということで、多くの新入会
員の皆さまに来ていただいております。僕は、新入会
員はクラブに新たな風を吹かせていただき、また新た
な活力に生まれ変わるとそう思っているのです。
ロータリーに触れ合う機会、参加する機会をどんどん
ご自分で創り出していただいて、そして、みんなと仲

会長の時間



 

■ 本日のプログラム ■
新入会員歓迎例会

良くなっていって、大きな場を広げていっていただけ
ればと思います。
本日も美味しいお酒を一緒に楽しみましょう。本日も
一日、どうぞよろしくお願い申し上げます。

幹事報告　石井　孝行副幹事
　本日は佐藤幹事が欠席ですので副幹事より報告いた
します。
今年も赤い羽根共同募金への支援が先週より始まって
おります。本例会中に募金箱を回しますので、皆さま、
ご協力のほどよろしくお願いいたします。
また重ねてですが、米山記念奨学会からもチャリ
ティー募金の願いが届いております。こちらも併せて
募金箱を一緒に回しますので、皆さま、ご協力のほど
よろしくお願いいたします。以上になります。

ご挨拶　クラブ研修委員会　舟木　博委員長
　皆さま、こんば
んは。本日の例会
は親睦委員会とク
ラブ研修委員会の
合同で行います。
当委員会は、新入
会員のレクチャー
から始まり、ＲＩ・地区・分区の情報伝達。クラブ会
員の文字通りの研修例会の実施等を行っている委員会
です。
まずは新入会員の皆さん、釧路ロータリークラブに入
会いただき本当にありがとうございました。
当会のメンバーは 100 名を超える有数のクラブです。
あと３年あまりで 90周年を迎える歴史と伝統のある
クラブです。しかし、形式ばった窮屈なクラブではご
ざいません。会のメンバーはみんなフレンドリーで、
紳士の方が多いと思います。
ロータリークラブは、いかに多く例会に出席するかが
会に馴染む一番の方法だと思っております。例会参加
は決して義務ではなくて権利だと思います。めいっぱ
い権利を利用して、一日でも早くロータリーの仲間と
親しく交流をしてもらえれば幸いです。
今日は一日、親睦委員会の皆さんと一緒に大いに楽し
んでいただければ幸いです。
ありがとうございます。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　皆さん、こんばんは。親睦活動委員会の濱口です。
今日は、どうぞよろしくお願いいたします。
それでは、本日のプログラムであります「新入会員歓

迎会」を開催させて
いただきます。
今年度の今現在の新
入会員数は８名でし
て、本例会では６名
の新入会員の方にご
参加をいただいてお

ります。そして、参加の６名の皆さんがすべて親睦活
動委員会ということもありまして、今日のリハーサル
もバッチリできております。ぜひ、ご期待いただきた
いと思います。
皆さん、顔と名前が一致していない方もいらっしゃる
と思います。ぜひとも本例会をとおして積極的に新入
会員の皆さまにお声がけいただければ幸いです。
本日は、テーブルごとに１名の新入会員の皆さまがお
座りいただいております。新入会員の皆さまは、お一
人でも多くの会員の皆さまとお知り合いになって、楽
しい夜にしていただきたいと思います。
それでは乾杯に移らせていただきます。
乾杯のご発声を天方智則パスト会長よりいただきたい
と存じます。
天方パスト会長、よろしくお願いします。

乾杯のご発声　天方　智則パスト会長
　皆さん、こんば
んは。昨日、濱口
委員長から「乾杯
を」と電話かかっ
てきて、ＳＡＡが
乾杯するのは珍し
いかなと思いま
す。よほどのタレント不足かなと思っております。
何はともあれ、新入会員歓迎例会ということで、いみ
じくも今日、プロ野球のドラフト会議が同時進行で行
われています。日本ハムファイターズだけの話をしま
すと、一巡目の指名で中央大の西舘投手を競合の末に
外し、外れ１位の抽選で大阪桐蔭高校の前田投手の抽
選も外し、やっと３回目で指名をしたそうです。と言
いつつも私は、日ハムファンではなく、巨人ファンで
すので若干の報告事項をもって代えさせていただきた
いと思います。
８人の新入会員をお迎えできて、６人が今日ご出席と
聞いております。さっき会長がご挨拶でいいことを
仰っていましたが、新しい風を吹かしてくれる方だと
思っています。フレッシュじゃない方も時々いますけ
れど、フレッシュな新戦力をもって釧路ロータリー後
藤会長の下、もっともっと元気に頑張って行きたいと
思います。
また、この数に満足することなく、今やっている炉辺
会合でも新入会員のお話が出ていたと思いますが、皆



 

さまの協力をもって、もっといい仲間を迎えられたら
いいなと思っています。
たくさんお祈りをしましたので、すぐ乾杯したいと思
います。
それでは、後藤年度と新入会員の益々の活躍を願いま
して乾杯したいと思います。
ご唱和よろしくお願いします。

「乾杯」

『自己ＰＲを含めた自己紹介』
新入会員
大地みらい信用金庫　田坂　　渉君
　皆さま、こんば
んは。大地みらい
信用金庫の田坂で
ございます。今日
は新入会員の歓迎
会、また伝統ある
釧路クラブへの入
会をさせていただいたこと、改めて感謝を申しあげま
す。本当にありがとうございます。
私ですが、「自己 PRを」と濱口委員長から言われて
いたのですが、ここに書いてあるとおり、下の大喜利
が先に頭にありまして、自己紹介をすっかり忘れてい
ました。何も考えずにいま登壇しているので、前後左
右いろんな会話になるかももしれません。ご容赦いた
だければと思います。
自己紹介でいいますと、家内と二人暮らしで子どもが
いないのですが、子供心は忘れずに、いつも少年のよ
うな心でやっていきたいと思っております。
その中でも金融機関でありますけれど、基本的には私
どもは釧路・根室が中心の小さな金融機関になります。
会長のロータリーの基本方針「地域を愛し」では、私
どももやはり地域を愛しながら、地域を目指しながら
やっていかなければ、私どもには何の活躍の場もない
と思っておりますので、ロータリーの理念と一緒なの
かなと改めて思っております。
今日は新入会員歓迎会に参加させていただいておりま
すが、少しでも早く一員になれるように、そして先日
は、炉辺会合に参加させていただきましたが、改めて
皆さまの温かさと、話をしていただける距離感の近さ
に本当に安心をして参加させていただいております。
コロナで３年間、私どもは転勤がありますので転勤族
として変わっていますけれど、参加率がそんなに上が
らないというお話を西村様からいただきましたが、先
日の炉辺会合を含めて非常に近さを感じております。
私も楽しく参加させていただきますので、今後ともよ
ろしくお願いいたします。
私ですけれども、参加を 100％目指すということで

自分の中でも誓っているのですが 100％届かなかっ
た時にはご容赦いただきながら、トップを目指しなが
ら今年度頑張ってまいりたいと思います。どうぞよろ
しくお願いします。
ありがとうございました。

北海道新聞社　吉岡　和美君
　８月の頭の例会で
吉田秀俊君のご推挙
をいただきまして、
この歴史と伝統の誇
る釧路クラブに入会
をさせていただきま
した北海道新聞社の

吉岡と申します。
自己紹介など何も面白くないので、まず、皆さまに改
めてお礼とお詫びを申し上げなければならないのは、
９月 24日にロータリーのマスターズゴルフでなぜか
優勝をさせていただきました。小さなコンペでは優勝
したことはあるのですが、11組もある大きなコンペ
で優勝するのは本当に望外の事態でして、大変戸惑っ
ております。
この間のマスターズはトリプルカットというダブルぺ
リア方式のレギュレーションで行われていました。ど
こかでクラブのマスターさんが計算を間違えたのでは
ないか思ったのですが、あとからよくよく見ると、パー
は１つぐらいしかなくて、あとはトリとボギーが交互
に来るみたいな。多分そのトリがですべて丸に入った
のではなかろうかと私自身は考えております。
このようなことになって後藤会長にはいろいろですけ
れど、来年は下働きも含めてマスターズゴルフの時に
は頑張らせていただきたいなと思います。
それと、本当に驚いたのはマスターズゴルフの１週間
ぐらい後、いろんな会合に出ることが多いのですが、
会う方の何人かにご挨拶させていただくと「私はロー
タリーではないのですが、吉岡さん優勝しましたよね」
と言っていただいて、ロータリーのコンペで優勝する
ということは大変なことなのだと改めて実感した次第
でございます。
改めてセブンツーで練習したいと思っております。よ
ろしくお願いします。
ありがとうございました。

日本銀行釧路支店長　田村健太郎君
　こんばんは。日銀釧路支店長の田村でございます。
思い返すと８月の下旬、ロータリーに入れていただく
時に事前のレクチャーで歴史と伝統ということですご
く緊張して入ったところ、その後に後藤会長に関する
多面的なクイズ大会とかがあって「なんだ、この組織
は」といい意味で予想を裏切られまして、これからロー



 

タリーに参加する
のが楽しみになり
ました。
われわれ転勤族に
はネットワークづ
くりに苦労する部
分あると思うので
すが、毎週、この会があるので物理的に出張とかでい
ない限りは必ず出ようかなと思っています。
釧路に住んで４カ月が過ぎましたが、日々、好きになっ
ています。先週、支店長会議がありまして、総裁に釧
路が直接報告する機会がありまして、景気の話などい
ろいろとしたのですが、一応、掴みも大事なので、こ
の夏に釧路でも猛暑が話題になりましたということ
で、「平均最高気温が東京では 34度で、釧路は 24度。
夏日は０日」と言ったら「おおー」という反応があり
まして、逆にそれだけ知られていないのだなと思いま
したので、釧路の魅力をしっかり自分の責任で伝えて
いきたいと思っています。
私がこの３カ月で個人的に嬉しかったことが３つあり
ます。どうでもいい話ばかりです。１つは、持ってき
た車のナンバーを釧路ナンバーに変えました。陸運局
に行って、ボルトを外して釧路ナンバーに変えたとこ
ろ、いろいろ出かける時に今まで東京の練馬ナンバー
だったのが釧路ナンバーになっただけで、何となく少
し近づいた気持ちに勝手になっています。
　もうひとつ、これはいろんなところで話をしたので
すが、８月末にサッカーのリフティングをやっている
時に肉離れをやってしまいました。肉離れを契機に温
泉や銭湯をいろいろ巡って、釧路の魅力を深堀できた
なと。３つ目ですが３月末にゴルフを始めることにし
ました。サッカーはさすがに年なのかなと思い始めて、
ゴルフを始めようと思ったのですが、最大のきっかけ
は、ロータリーの皆さまの雰囲気がすごく良かったの
で、今まで逃げ続けてきたのですが、これを機にしっ
かり練習して来シーズン、オープンした時に諸先輩方
にいろいろ教えていただければと思います。
是非よろしくお願いします。

ＮＨＫ釧路放送局　桑島　洋平君
　ＮＨＫ釧路放送局
の桑島と申します。
よろしくお願いいた
します。
７月から来ました。
ちょっとお酒を飲ん
で、ちょっとまずい

なぁと思って。一応、３分という話だったので、原稿
は用意をして来たのですが、原稿よりも今日、持って
来たのは、この小さい『お猪口』です。　

私は７月に帯広からまいりましたが、平成３年に入局
した際の初任地がこの釧路で、６年間勤務していまし
た。この中でいろいろな仕事をしたのですが、その中
で、平成８年に料亭『八浪』が閉店した時に取材をさ
せていただきました。今、小さいお猪口を見ていただ
いていますが、こちらが『八浪』が閉店する時にすご
く気になるなと思って取材をさせていただきました。
当時、栗林会長とかいらっしゃったかと思うのですが、
「取材させていい日」をお伺いしてカメラを入れさせ
ていただきました。
八浪は昭和 13年に開店して、平成８年に閉店したの
ですが、釧路の政財界の方がそこでいろいろ釧路の街
の現状やこれからとか、企業の方はこれからの釧路で
の在り様をすごく話し合った場所と聞いております。
または、東京から政治家の方が来たり、官僚の方が来
られた時に、いろいろひそかに相談したり、打ちこん
だりする場だったともお聞きしました。釧路にも料亭
は八浪以外にもたくさんあったのですが、すごく歴史
を感じるなと思っておりました。
今、小さいお猪口を見ていただいていますが、私がな
ぜ小さいお猪口を持っているかといいますと、その取
材をした時に「もう、こういう物は全部捨てちゃうの」
と。「せっかく『八浪』と書いていて、もったいない
ですね」と言うと、「捨てるから、あげるよ」と言わ
れていただいた物で、わたしにとってはなんというの
か、すごく宝物です。
この釧路の街の今とか、当時の諸先輩が釧路の街をど
うしようかと、きっとこのお猪口で交わしながらいろ
いろ議論していたのだろうなと思うと、それを黙って
見つめていたのがこのお猪口だったと思いますし、多
くの方が口を付けていたのだと思うと、すごくロマン
を感じるものです。
私は平成８年にもらったのですが、いまだにこれにお
酒を注いだことがなくて、自分の家に飾ってあるので
す。今日、こういう場があったので、皆さまにご披露
したいなと思いまして私の『お宝』を持ってまいりま
した。
多分、今は当時いらっしゃった皆さんとはもうお会い
することできなくなっています。街づくりって、今の
釧路とか、30年後の釧路、50年後の釧路というのは
皆さまをはじめ、多くの経済界の方々、地域の方が必
死に考えて街づくりになっていくと思います。私も立
場は違っても、そういった思いに少しでも一緒に見つ
めて行きたいというか、皆さんの思いや考えに少しで
も寄り添って行ければなと思っております。
とりとめのない話になりました。ちょっと私のお宝自
慢というお話でした。
引き続き皆さんとは釧路の地域貢献をどうしていくの
か、いろんなことを皆さん考えてらっしゃると思うの
で、ぜひ勉強させていただければと思います。



 

どうかよろしくお願いします。ありがとうございまし
た。

ユタカコーポレーション　佐藤　伸昭君
　こんばんは。最初
に新入会員として温
かく迎え入れていた
だいたこと、お礼申
し上げます。
私は、年齢的に覚え
ることがなかなか難

しい年齢になっていて、名刺交換させていただいても
２枚、３枚と名刺交換させていただく場合もあります
ので今後ともよろしくお願いします。
自己紹介するにあたって委員長から「真面目な堅い話
でもいいですよ。砕けた面白い話でもいいですよ。た
だ、ふざけないでください」と言われました。一番得
意なのがふざけるのが私は得意なのですが。
今日は入会した当日の自己紹介で「データを見るのが
好きだ」と話したことを覚えていらっしゃる方います
か。そうなのです。いるわけいないのですよね。
　今日、ちょっと調べてきました。実は「私は、日本
一」を持っています。日本一です。１億 2,000 万人
の中で私が「日本一」を持っています。
今この会場に高橋君はいらっしゃいますか。いらっ
しゃらない。高橋君が３位なのです。
次が鈴くんはいらっしゃいますか。この会場にはい
らっしゃらない。２位なのです。私は第１位なのです。
では、何でしょうか。
（会場から　「名字です」）
当たりです。私の自己紹介、佐藤と申します。これは
185 万 3,000 人が日本国内で名字を語っていただて
おります。これで私は、日本一を持っていると皆さん
にお伝えしたいと思います。
小学校、中学校のころはクラスに３～４人の佐藤がい
たのです。名字は全部が佐藤ですから同じです。名前
のあいうえお順で出席番号が決まっていたという私の
小学校時代のお話です。下の方の名前がいま委員長か
らご紹介いただいた「にんべん」に申すなのです。要
は「伸びる」という字なのです。そしてその下に昭和
の「昭」がつくのです。ですから、私の父が「昭和に
伸びる男」という意味合いで「伸昭」とつけたのです
が、昭和が終わったのです。確かに昭和は伸び続けま
した。平成・令和と、いま停滞しているのですが。
前職で学んだことです。ピーター・ドラッカーをご存
知の方いらっしゃいますか。その方のマネジメントを
前職で 42年間ずっと叩き込まれてきました。そのマ
ネジメントの５つの中の１つが「目標を設定する能
力」。２つ目が「組織化する能力」。そして「コミュニ
ケーション力」、「評価をする能力」、「問題解決能力」。

その５つの能力なのですが、42年間やってきても、
まだ成熟していない。
今、弊社ユタカコーポレーションの 40名の社員と一
緒に私も学びながら、改めて経営マネジメントを一生
懸命やっていこうとしている努力家の佐藤伸昭という
ことで、皆さんの頭の隅に置いていただければと思い
ます。
不動産屋のユタカコーポレーションの佐藤でございま
す。どうもよろしくおねがいします。ありがとうござ
います。

釧路信用組合　堀　充利君
　皆さま、こんばん
は。９月に入会させ
ていただきました釧
路信用組合の堀でご
ざいます。今日はこ
ういった歓迎会を開
いていただきまして
誠にありがとうございます。
金融機関、きれいな言葉で言うと「企業に対してお金
をご融資する」。少し汚い言葉で言うと「金貸し」です。
昭和 56年に入りまして約 40年近く釧路信用組合に
おりまして、釧路市内の他、地方は羅臼支店に勤務し
たことがあります。羅臼の方では、すごい印象があり
まして、魚が美味しかったという印象が残っている状
況です。
私の生まれは厚岸です。厚岸は牡蛎が有名で、子ども
の頃は毎日のように牡蛎を食っていたというイメージ
があります。あと、カニも結構、近所の方からもらっ
ていました。太い所だけ食べてあとは捨てるという時
代だったのですが、今は足の根本まで全部食べる状況
なのですが、そういう環境を考えると、昔は豊漁の時
代があったのかなと思っております。
趣味は前も話したと思うのですが卓球を中学校から始
めて 30歳までやっていました。20年のブランクが
あって 50歳過ぎからまた卓球を始めて約 10年にな
ります。東京オリンピックで、混合ダブルスで金メダ
ル取ったこともあって非常に卓球人口も増えていま
す。いま釧路では 600 人ぐらいの卓球人口がいるの
ではと思っております。試合にも出たりしていますが、
もう若い人には勝てませんけれどベテランの中では
まぁまぁ試合にはなるかなという状況で卓球をやって
おります。
もうひとつの趣味がサウナです。サウナに入るのが趣
味で、週５回は銭湯に行ってサウナに入っております。
サウナに入ると「整う」という言葉があるのですが、
少し入り過ぎで整い過ぎてめまいがすることもありま
す。この間は、めまいをして、どうしようかなと思っ
たのですが、一応、趣味がサウナとなっています。



 

今回、ロータリークラブに入らせていただきまして、
今後とも皆さまとともに活動を一生懸命やって行きた
いと思います。今後ともよろしくお願いします。
以上でございます。

司会　　堀君、ありがとうございました。新入会員と
皆さまの素敵なお人柄がたくさん伝わってまいりまし
た。新入会員の皆さま、ありがとうございました。皆
さま、拍手をお願いします。ありがとうございます。
それでは業務連絡です。新入会員の皆さまはバック
ヤードまでお越しいただきたいと思います。
皆さまにおかれましては引き続き楽しいご歓談をよろ
しくお願い申し上げます。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　邵　龍珍パスト会長
皆さま、お疲れさまです。焼き肉屋の邵でございます。
本当に今日は楽しく、去年と違った今年の親睦委員会
の皆さんの味が出た。めちゃくちゃ面白かったです。
ありがとうございます。
ということで皆さん元気ですか！　元気があれば何で
もできる。元気があればロータリーは楽しいというこ
とです。
今年度、後藤年度、本当に素晴らしい、毎週、毎週、

会長になったら一番悩みの挨拶を見事に、見事にやっ
ております。それをあるパスト会長が、ここ数年のパ
スト会長じゃないですが「すごい、あいつはアカンわ。
生意気や、ちょっと素晴らしすぎる」と言って、今こ
こにいない脇、杉村パスト会長が言っているのですね。
でも、僕は全然違います。僕は「本当に心から会長頑
張れよ、頑張れよ、ちょっと失敗すれよ」と思ってい
るのです。
そういった後藤会長の素晴らしい挨拶の下、まだ４カ
月ですけれど素晴らしい活動ができていると思いま
す。
今後ますますのご活躍を願って、私が先ほど出ました。
「ブラボー三唱」で中締めをさせていただきたいと思
います。よろしくお願いいたします。
私が「ブラボー」と言ったら、皆さんは「ブラボー」「ブ
ラボー」「ブラボー」でよろしくお願いします。前の
ボタン締めたらできないので、外して下さ。いいです
か。それでは行きますよ。
今後、後藤年度のますますのご活躍をと釧路クラブの
今後の発展を願いましてブラボーで締めたいと思いま
す。釧路クラブ、ブラボー。
「ブラボー三唱」
ありがとうございます。

新入会員歓迎例会スナップ

本日のニコニコ献金

■舟木　　博君　先日、炉辺会合で小船井さんにごちそうになりました。ありがとうございます。
■中島　徳政君　国税局長官表彰を頂きました。

今年度累計　　135,000 円　　


